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第 45 期会長 

戸村 大助 

奥様同士で♪ 

はいチーズ 

みんなでパシャリ 

祝 ご卒業 

ワイルドだろぅ？ 

よく頑張りました 

平成 25 年度 会長就任挨拶 
平素より当会へ格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。 

私は第45期会長を務めさせていただくことになりました戸村大助と申します。 

本年度は法人制度改正に伴い、4月1日より一般社団法人長崎青年協会として新たな一歩を踏み出しました

が、会としましては平成26年3月1日で創立45周年を迎えることとなります。これは現会員の努力はも

ちろんのこと、創設から現在に至るまで、当会が掲げる憲章を次世代へと引き継ぎ続けてきたOBの皆様

のご尽力、また、当会の活動に多大なるご理解、ご協力をいただいております長崎県、長崎市の関係各所様、

長崎でご活躍されている各青年団体、ボランティア団体の皆様のおかげだと、心より感謝申し上げます。 

さて、私は今年度のスローガンを「らしく」とさせていただきました。人はそれぞれ長所もあれば短所も

あり、それがその人の個性でありらしさです。そのらしさを活かし、当会の不変的スローガンでありますチャレンジャー精神

のもと、他と比べるのではなく、我々は我々らしく活動をしていく所存です。その活動を地域貢献や仲間づくりにつなげてま

いりますので、今後ともご支援、ご協力のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

  

みんなで飲もう 

ＯＢ会長挨拶 

卒業者入場 

お誕生日おめでとう 

ありがとう！ 

ＯＢの先輩方 

～～～～３月例会～～～～ 
例年より早く桜が咲き誇る3月22日、平成24年度最後の例会がホテ

ルニュー長崎で行われた。まず会長より各委員会への感謝と慰労の言葉

が述べられ、各委員長からもそれぞれ感謝の言葉が述べられた。引き続

き2月と3月の誕生者祝い、平成24年度の例会皆勤賞の表彰が行われ

た。そして最後を締めくくったのはこの一年間例会の企画として行われ

たヨロコビ「山ちゃん」、山ちゃんこと山口君が会員の現況を面白く報告

し最後の例会を年度スローガンである『対笑』で締めくくった。 

～～～～送る夕べ～～～～ 
小休憩を挟んで本日のメインイベント『卒業者を送る夕べ』が行われ

た。今年度の卒業者は入会順に坂上君、山口君、山田君、三谷君、谷川

君、茂田君、中尾君、多比良君である。 たくさんのOB会員、現役会

員の拍手のもと、揃いのネクタイをした８名の卒業者が入場し送る夕べ

が始まった。まず、佐藤会長の挨拶、後につづくのは恒例の卒業証書授

与式。とうとうこの協会を卒業する日が来てしまった瞬間である。その

後、卒業者で記念撮影を行った後、船越OB会長挨拶、参加していただ

いたOB会員の紹介へと続いた。 

歓談中には、美味しい料理を頂きつつ卒業生と奥様にOBと現役会員

が入り乱れ、今までの協会活動での思い出話などで大いに盛り上がり、

記念撮影で最後の協会活動を写真に収めていた。まだまだ話が尽きない

なか、現役会員からの送る言葉、そして卒業生の卒業スピーチが始まっ

た。卒業生スピーチでは、まずそれぞれの卒業生と関係の深い現役会員

が面白くもグッとくる感謝の言葉を送り、奥様方から卒業生宛ての素敵

な思いのこもった手紙を読み上げた後に卒業生からのスピーチをいただ

く、という流れではじめられた。 

３月定時例会・卒業者を送る夕べ 
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お疲れ様でした！ 

優勝は力武チーム！ 

図面を見ながら… 

ドッジボール 
今年度新人達 

木
屋
OB 

伝統の大杯の儀 

中
尾
OB 

ああっ…天井に 拳を握れ～！！ 

青年協会♪ 
ああ～長崎～ 

有難うございます 
後輩諸君頑張って 

涙でそうです 

お世話になりました 

卒業生はそれぞれ、入会するにいたった経緯や思い出に残ったエピソード、協

会活動での成功や苦労話、OBの先輩方への感謝の言葉、現役会員に向けての激励

の言葉、ひとりひとりが思いの高ぶりに言葉をつまらせつつも、いままでの思い

のたけを吐き出すようにスピーチは続いた。会場にいるものも卒業生の言葉を噛

みしめながら、時に涙を浮かべながらしっかりとその言葉を受け止めていた。卒

業する８人全員のスピーチが終わると、恒例の協会歌の大合唱である。その場に

いるすべてのメンバーが肩をくみ、青年協会の協会歌を三番まで力強く歌いあげ

た。最後は協会の特攻隊長！茂田君が『拳を握れ―！！』と雄叫びをあげ、本日

のボルテージは最高潮に達した。締めは平成25年度会長の戸村君が万歳三唱を行

ったあと、卒業生を送り出した。拍手で送り出された出口ではひとりずつみんな

で胴上げし、送る夕べは名残惜しい雰囲気に包まれつつも、二次会へと突入して

いくこととなった。 

～～～～二次懇親会～～～～ 
二次会は中尾OBのお店『ナイト・イン・ロッキー』で行われた。たくさんの

OBの先輩方、現役会員、そして卒業者と奥様が揃った所で中尾OBの挨拶、木屋

OBの乾杯で二次会がスタートした。協会活動を振り返り思い出話で盛り上がって

いる中、突如、恒例の儀式が始まった。『大杯の儀』である。卒業者、OBの先輩

方、現役会員が大杯を飲み干す迄続けられ、盛り上がりは尽きる事なく、佐藤会

長の挨拶と『拳を握れ！』で二次会は終了した。 

萩
原 

尚
美 

新
人
リ
ー
ダ
ー 

どこまで飛ぶか

な～ 

楽しみのお昼 

3月10日(日)，約40名の会員が参加して，西山台小学校体育館で新人事

業「SMILE～みんなで飛ばそう 思いを乗せて～」が開催された。佐藤会

長の挨拶と新人による自己紹介の後，チーム決めの鬼ごっこで事業の幕が

切って落とされた。そして，岩永，濵﨑，平井，力武の４チームに分かれ，

総当たりでドッチボールが行われた。どのチームも外野陣，内野陣でパス

を回しながら，全力スローイング，全力キャッチでそれぞれ試合運びをし

ていた。その後，クレインハーバー様をお出迎えし，みんなで手作りの美

味しいパンを頂いた後、紙飛行機飛ばし大会が始まった。各チームともリ

ーダーの新人を中心に試験飛行を繰り返して改良を重ねるなど紙飛行機作

りに真剣に取り組んでいた。思いどおりに飛ぶもの，飛ばないもの様々で

あったが，最後まで盛り上がった。清掃後，閉会式が行われ，新人・渉外

の大楠委員長の閉会挨拶で無事に幕を閉じた。 

『新人事業を終えて、たくさんの事を学びました。打合せから準備、何

より、新人同士のコミュニケーション…当日までまさかのハプニングはあ

りましたが、その分良い結束が生まれたと思います。また、現会員の予想

を超える熱い闘いや、クレインハーバーの子ども達の笑顔が見られた事は

一生の宝です。皆さん本当にありがとうございました！』（新人一同より） 
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平成 25 年度 理事者就任挨拶

  

○4  

○初  ○初  

○初  ○初  

○7  ○4  

○3  ○4  ○3  

○2  

○2  

総務室長 

小林 伸也 

直前会長 

佐藤 誉 

例会委員長 

田中 徹 

広報委員長 

吉田 法史 

福祉室長 

馬渡 一正 

副会長 

桂 雄剛 

交流委員長 

大楠 浩生 

事業委員長 

近藤 力丸 

外交室長 

宮口 智行 

事務局長 

松下 道 

渉外委員長 

岩村 太基 

45 周年 

担当委員長 

佐藤慎太郎 

今年度は、現役唯一の会長経験者として、会

長をはじめ会全体のサポートを行っていき

たいと思っております。また、個人的には現

役最終年度を、自分「らしく」悔いの無いよ

うに楽しみたいと思います。宜しくお願い致

します。 

今年度、福祉室長(交流・事業担当)に任命さ

れ身の引き締まる思いです。大楠・近藤両委

員長のよき理解者となり『時には優しく、時

には厳しく』をもっとうにサポートに徹して

いく所存です。一年間、交流・事業両委員会

をよろしくお願い致します。 

今年度初めて委員長を受けさせていただく

ことになりました。 

今年度のスローガン『らしく』をもとに例会

委員会一同個性を全面に打ち出し、会員の皆

様が参加しやすい例会を開催していけるよ

う頑張っていきたいと思いますので皆様宜

しくお願いいたします。 

協会に入会して 13 年間ほどが経ち理事者と

しても多くの経験を積ませていただきまし

た。今年度は 45 周年記念事業等があり 35

周年、40 周年を経験した者としてその経験

を活かし、会長を全力で支えていきたいと思

っております。どうぞ宜しくお願いいたしま

す。 

昨年の新人渉外に引き続き、２年連続の委員

長をさせていただくことになりました。交流

委員会として、子供達の笑顔の為に青少年育

成事業、ＯＢの先輩方との交流事業を企画運

営させていただきます。委員会一丸となって

最高の事業にしたいと思います。一生懸命頑

張りますので皆さん宜しくお願い致します。 

今年度、事務局長をさせて頂きます松下と申

します。一般社団法人としてのスタートの年

となるため、定款の運用および会計処理につ

いて基礎を固め、今後の指針となるような運

営を心がけて取り組んで参ります。一年間、

何卒宜しくお願いいたします。 

今年度、外交室長を任せて頂きました宮口で

す。岩村渉外委員長、佐藤 45 周年担当委員

長のサポートを 120％の力でやっていきた

いと思います。室長という立場で過ごす初め

ての 1 年間ですが、気負わず自分『らしく』

やりたいと思いますのでよろしくお願いし

ます。 

今年度、渉外委員長を務めさせて頂く事とな

りました岩村太基と申します。初委員長とい

うことで戸惑いもあり、皆様にはご迷惑をか

けるかと思いますが、『 ら し く 』を大事

に一年間頑張っていきたいと思います。どう

ぞよろしくお願い致します。 

今年度広報委員長を拝命いたしました吉田

法史です。OB や会員の皆様、そして地域の

皆様方により当会の活動を知っていただけ

るような広報活動をおこなっていくため、委

員会一丸となって頑張ってまいります。一年

間どうぞ宜しくお願いいたします。 

今年度の事業委員長を務めさせていただく

近藤力丸です。初めての委員長で、厄入り事

業、おくんち親睦広場という大役を務めるに

あたって不安もありますが、今年のスローガ

ン『らしく』で自分の持ち味をだして、より

よい事業にしていきたいと思っております。

今年一年宜しくお願い致します。 

45 周年担当委員長を務めさせていただきま

す佐藤慎太郎です。当会において節目の 45

周年であり、そして一般社団法人としてのス

タートでもあります。OB の皆様方、会員の

皆様方のお力をお借りして、次の 50 周年に

繋がるよう当会らしく皆様に活力を与えら

れるような事業に出来ればと思います。 

今年度、総務室長を仰せつかりました小林で

す。昨年まで多くの方々にサポートしていた

だいた分、目立ちにくいですが、毎月毎月コ

ツコツとやっていく両委員会を精一杯サポ

ートさせて頂きます。どうぞ宜しくお願い致

します。 
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  同好会報告 

３月 17 日、時折小雨が降る中、諫早市の喜々津カントリー倶楽部にてゴルフ同好会 

の第４回佐藤誉杯が開催されました。現役会員９名、OB 会員１名の計 10 名で争われた 

今回の大会、結果は齋宮潤君がスコア 86 という立派な成績で優勝を収めました。 

他の同好会の皆様も活動報告お待ちしております。 

☆お誕生日おめでとう☆ 
あなたの“生まれた日”の出来事、“生まれた月”の協会活動 

舩津 耕治 君 1973 年(昭和 48 年) 4 月 2 日 

 国内：テレビ『ひらけ！ポンキッキ』放送開始 ガチャピン、ムックがお茶の間に現わる 

 協会：児童養護施設の子供たち 50人を稲佐山ハタ揚げ大会に招待 

向  篤志 君 1975 年(昭和 50 年) 4 月 16 日 

海外：カンボジアの首都プノンペンにクメールルージュの軍が侵攻、ベトナム戦争によって引き起こ

されたカンボジアの内戦が事実上終結 

吉田 法史 君 1979 年(昭和 54 年)4 月 14 日 

 国内：前月に起きたスリーマイル島原子力発電所事故により関西電力大飯原発が運転停止 

 協会：会員懇親会開催 

広報委員会よりお知らせ 

みなさま気づかれましたでしょうか？４月１日の一般社団法人移行に伴い看板等の掛け替

えが行われました。細かい所も変わっていますので事務局に来られた際はどこが変わったか探

して見てください♪ 

◎ホームページリニューアルのお知らせ 

ホームページをリニューアルいたしました。これからも随時更新していきます。定期では月の

初め、広報誌発行日である 10 日前後、20 日前後の３回を予定しております。こちらのほうも

ご覧いただければ幸いです。 

 スマートフォンから  パソコンからは http://www.nya.or.jp 

○の中は理事、監事経験回数 

今年度は以上の理事者 13名 

（うち初就任４人含む）と 

監事 2名（いづれも初就任） 

で頑張ってまいります。 

○初  
監 事 

北川 栄太 

青年協会での経験が乏しい私にこのような重

役が務まるのかと自問自答しながらお引き受

けさせていただきましたが、就任したからに

は自分「らしく」皆様からの案件にビシバシ 

突っ込んでいきたいと思っております。 

理事者の皆様方、覚悟の程をよろしくお願い

致します。 

私の様な人間に声を掛けて頂き感謝しており

ます。私なりに『らしく』とは何ぞや？と常

に念頭に置き、私自身も『らしく』客観的に

切り口を入れるべく臨めればと思っておりま

す。仕事柄ご迷惑をお掛けする事もあるとは

思いますが受けたからには役割をしっかりと

認識し果たすべく所存でございます！ 

○初  
監 事 

山口真一郎 
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青年協会青少年育成事業 

 

 

長崎しおかぜ総文祭とは？ 

今年７月３１日から８月４日まで長崎市内を含む県内各地で行われる高校生最大の文化の祭典です。みなさんの

出身高からも多くの後輩たちが出場すると思います。その全てを紹介する事は出来ませんが、７月号までそんな後輩

たちへ現役会員たちからの激励の言葉をご紹介していきたいと思います。 

今回瓊浦高校が長崎市公会堂での演劇に出演すると聞いてうれしく思います。私が通っていた当時

から演劇は数々の賞を受賞していたのを記憶しています。当時の名物と言えばお昼に注文するお弁当の

カレーライス！ものすごく大きなジャガイモが必ず入って来ました。演劇部のみなさんもまだあったらこのカ

レーを食べて夏場の暑い時期を乗り切ってください。ご健闘をお祈りします。   (平成 6年 3 月卒 江東 勉) 

 

 青年協会の青少年育成事業は 

第 23期(1991年)劉会長、岩満委員長の時代から始まり 

継続事業として今日でも行われている歴史ある事業です。（記録として残

らなかった年度もあります）初めの頃は伊王島でキャンプを行うのが主流

でしたが、サマーキャンプを延命寺にて「寺子屋」体験をする町中での 

キャンプなど毎年趣向を凝らした企画で 

子供たちの健やかな成長に貢献しています。 

 

『私はこれで生きている』 ～舩津耕治～ 

由布地蔵こと、あぶさんの言葉です。会社の入り口に掲げられたこ
の文、グループホームで働く同僚の職員が失敗した時など、その失敗
を責めるよりも、まず協力してその後の問題を解決する努力を心がけ
ています。私自身足りないところだらけ、その分周りの方々への感謝
を忘れないようにしています。 
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